
Попов: СМИ мерещатся толпы подвыпивших русских пограничников
Широкое базирование российских пограничников на таджикской границе не стоит на повестке дня, и выносить этот вопрос
на обсуждение не намерены ни в Москве, ни в Душанбе, заявляет посол России в Таджикистане Юрий Попов.

«Говоря о новом проекте соглашения, мы имеем в виду определенный пересмотр пока еще действующего документа с целью оптимизации
параметров, форм и направлений нашего взаимодействия в этой важной сфере», - пишет посол в предисловии статьи «Злобная «утка» над
Пянджем», опубликованной в газете «Бизнес&Политика» в четверг.

По его словам, 14-19 февраля в Душанбе прошел первый раунд переговоров, посвященных согласованию проекта нового соглашения
между Российской Федерацией и Республикой Таджикистан о сотрудничестве по пограничным вопросам на замену нынешнего, срок
действия которого истекает в конце апреля.

«Это событие послужило для таджикских СМИ поводом вернуться к обсуждению данной темы», - пишет Попов.

По его словам, «ряду таджикских СМИ, особо подверженных антироссийской паранойе, вдруг начали мерещиться толпы разгуливающих
по Душанбе подвыпивших русских парней в зеленых фуражках, горланящих разухабистые песни, купающихся в фонтанах и пристающих к
девушкам».

Он отмечает, что в конце прошлого года было опубликовано множество материалов, «рисующих со ссылкой на всяких лже-очевидцев
картины немыслимых ужасов, которые якобы вершили здесь российские пограничники».

В статье «Злобная «утка» над Пянджем», по утверждению Попова, содержатся «реальные факты и компетентный анализ на тему
оказанной Россией братской помощи Таджикистану в охране его государственной границы».
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